
для новосибирска. с любовью 
На ФИЯ НГПУ есть отличная об-

разовательная традиция. Каждый се-
местр наши студенты уезжают в Бель-
гию и знакомятся с европейскими 
традициями. А к нам приезжают не-
сколько студентов из Бельгии, чтобы 
попрактиковаться в русском языке и 
познакомиться с нашей культурой. Го-
сти всегда охотно делятся своими впе-
чатлениями о России (конечно, после 
того как сдадут все зачеты!). 

Саския Бентин:
–  Сначала я немного боялась и нерв-

ничала, но когда мы приехали, все люди 
оказались очень отзывчивыми, добрыми и 
веселыми. В Новосибирске мне очень по-
нравилось, даже погода была интересной, 
потому что у нас никогда не бывает таких 
температур. Я навсегда запомню эти три 
замечательных месяца и людей, с которы-
ми я познакомилась, и город.

Надеюсь, что несколько русских сту-
дентов приедут в Бельгию. Я очень со-
ветую студентам изучать язык в других 
странах, потому что это хороший опыт. 
Вы узнаете много новых людей, узнаете 
самого себя и узнаете язык! Я хочу побла-
годарить всех.

Кьяра  ван Стинберг:
– Моим первым впечатлением о Ново-

сибирске было «Какие же здесь опасные 
водители!». Но в течение этих трех ме-
сяцев я смогла привыкнуть к их быстрой 
езде. И вообще привыкла к жизни в Рос-
сии. Сначала Новосибирск показался мне 
грустным и слишком большим, но широ-
кие улицы, многолюдный центр и жизнь в 
городе мне все же понравились. К тому же 

когда везде в городе лежит снег, это очень 
красиво. Также мне очень понравились 
люди. Они всегда гостеприимные. Все 
хотели показать нам университет, центр 
Новосибирска, Академгородок и т. д. А 
когда у нас были трудности, наши друзья 
всегда были рады помочь нам, не только в 
университете, но и в общежитии. Я очень 
рада, что с нами разговаривало много лю-
дей, благодаря этому наш русский значи-
тельно улучшился. Теперь мы уже больше 
понимаем, когда русские быстро говорят. 
Надеюсь, что когда-нибудь я смогу вер-
нуться в Россию.

Йен де Спигеляре:
– В начале я плохо понимала людей, 

потому что они говорили очень быстро. 
А сейчас я лучше понимаю русский язык 
и больше пробую говорить по-русски. 
Когда мы пришли в университет, студен-

Виктория 
Долгова

ты просто посмотрели на нас и ничего не 
сказали. Но узнав, что мы иностранные 
студенты, они все захотели встретиться с 
нами. Они говорили медленно, чтобы мы 
лучше поняли их, часто помогали и пока-
зали нам город и его достопримечатель-
ности. Я их никогда не забуду. 

В Новосибирске мне очень понрави-
лись набережная, центр города, торговые 
центры «Аура» и  «Мега», театр оперы и 
балета.

Мой русский улучшился, и я обяза-
тельно снова поеду 
в Россию! Русские 
очень гостеприим-
ные и очень хорошо 
готовят. Было холод-
но, и я часто замер-
зала, но все равно 
всегда буду любить 
Новосибирск!
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